
月1回、1on1ミーティングがあり、すぐに相談できる環境です。上
⾧から「悩みごとって何かある?」というように聴いてもらえます。こ
ちらの業務のボトルネックになっていることや悩みごとを自然と言え

るような1on1ミーティングになっています。
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Q:職場での上司や先輩からのフォローは充実していますか?

会社全体の取り組みとして2022年度から本格的に1on1ミーティングが始まりました。
1on1ミーティングをする上⾧へのコーティングなどの教育も実施されて、より良いコミュ

ニケーションになる様に図っています。

周りの先輩や上⾧からアドバイスをもらいながら仕事をしており、
悩むこともありますが、しっかりアドバイスがもらえます。コミュニケー
ションの大切さを感じており、フォローは充実していると思います。調達センタ
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現場に入ってすぐに上⾧がつきっきりで教えてくださったので、フォ
ローが充実していると思いました。研修時に比べ業務は難しいで
すが、先輩方のサポートのお陰で少しずつ作業をこなすことができ、
自分でも成⾧を感じることができました。また、ミスをした時も叱ら
れたりする訳ではなく、アドバイスをもらえるのですごくありがたい

です。
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